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Beratungsfolge Termin Beratungsaktion 

Gemeindevertretung 10.11.2022  
 
Betreff: 
Anfrage der AfD-Fraktion 
LKW-Verkehr im Raum Dorfborn 
 
Anfrage: 

Die AfD Gemeindefraktion bittet um Beantwortung folgender Fragen: 

1. In wie fern ist bekannt, ob Straßen des Gewerbegebietes oder im Ort Dorf-
born als Parkfläche für LKW vom Autobahnverkehr genutzt werden? 

2. Wenn Frage 1 zutrifft, in wie fern ist das bekannte Parken erlaubt oder gedul-
det? 

3. Ist der Raum um das Gewerbegebiet in der Beschilderung an ein erhöhtes 
LKW-Aufkommen angepasst worden oder wird dies fortlaufend ange-
passt, beispielsweise bei Sackgassen oder engen Straßen? 

4. Wie viele Beschwerden gab es in den letzten 5 Jahren im Zusam-
menhang mit LKW im Straßenverkehr im Raum Dorfborn? 

5. Wenn Frage 4 zutrifft, in wie fern musste das Ordnungsamt oder Polizei hier 
aktiv werden? 

 
gez. Jens Mierdel 
Fraktionsvorsitzender 
 

 
 




